

## Liebe Eltern!

Kaum sind die Herbstferien vorbei, geht es schon wieder mit großen Schritten direkt auf Sankt Martin und den Advent zu.

Die Kinder freuen sich auf den **Laternenzug** am kommenden Donnerstag, den 10.11.2011 um 17 Uhr) und beschäftigen sich gerade intensiv mit Laternenliedern, Laternenbasteln und der Geschichte von Sankt Martin.

Bitte denken Sie daran, dass wir an diesem Tag bereits um 16.00 Uhr schließen!

Alle wichtigen Infos hierzu finden Sie auf dem großen Aushang an der Eingangstür.

Morgen finden Sie außerdem in Ihren Postfächern ein Heftchen mit den Liedern zu St. Martin und einer Geschichte. So können Sie sich auch zu Hause auf dieses große Fest vorbereiten.

Wir sagen jetzt schon herzlichen Dank an alle, die uns bei der Vorbereitung und Durchführung unterstützen!

Zentrales Thema ist natürlich – wie schon erwähnt – das Teilen. Um dies für die Kinder konkret und erlebbar zu machen, haben wir zu der Aktion "Weihnachten im Schuhkarton" aufgerufen. Schön, dass sich so viele Eltern und Kinder beteiligen!

Wir sind uns bewusst, dass diese Aktion auch Kritiker hat und haben uns deshalb eingehend damit beschäftigt. Wir sind im Team jedoch zu dem Entschluss gekommen, dass das Gemeinsame Packen des Päckchens mit bekannten und den Kindern vertrauten Gegenständen ein wertvolles und einprägsames Erlebnis ist.

Im nächsten Jahr werden wir uns wieder eine andere Aktion aussuchen, um Kinder zu unterstützen, die unsere Hilfe brauchen.

Aktuell stehen auch die **Bastel-Termine für den Basar** an. Wir freuen uns über alle, die sich schon eingetragen haben und laden alle ein, die noch keinen passenden Termin gefunden haben. – Sie können zu den gemeinsamen Terminen gerne auch später dazukommen bzw früher gehen oder etwas zu Hause für uns tun. Bitte wenden Sie sich an das Gruppenpersonal, wenn Sie Lust und Zeit haben bzw. tragen Sie sich in den Listen im Flur ein.



Dort finden Sie auch die Liste für das große **Benefiz-Musical**, das am Samstag vor dem 1. Advent (26.11.2011) stattfindet. Hierfür gibt es ebenfalls noch jede Menge zu tun.

Wenn Sie noch Interesse haben, uns in irgendeiner Weise zu unterstützen, finden Sie dort sicherlich noch eine Möglichkeit zum Eintragen. – Wir sagen herzlich: Dankeschön!

Am **Mittwoch, den 16.11. ist Buß- und Bettag**. Da dieser Tag ein evangelischer Feiertag ist, sind unsere Kinderhäuser – bis auf eine **Notgruppe** – geschlossen. Die Notgruppe ist für Kinder, die an diesem Tag nicht anderweitig betreut werden können.

Wenn Sie für Ihr Kind einen Platz in der Notgruppe brauchen, melden Sie sich bitte bis Montag, den 14.11. mit dem Notgruppenzettel an, den Sie in Ihrer Gruppe erhalten.



Zum Schluss noch eine Bitte: Sie helfen uns sehr, indem Sie darauf achten, dass Ihr Kind Matschhose, Gummistiefel usw. im KiGa hat. Bitte denken Sie außerdem daran, alles gut sichtbar zu beschriften, damit wir die Kleidungsstücke Ihrem Kind zuordnen können.— Vielen Dank!

Wir freuen uns auf gelungene und schöne Veranstaltungen mit Ihnen und Ihren Kindern. Es grüßt Sie herzlich

